

掲載しきれないイベントの写真などは、糸満市の「フェイスブック」「インスタグラム」「ライン」に掲載しています。



旬の話題をお届け!

とれたて いとれぼ



\\ 10月25日は空手の日 //

記念演武祭にむけて WEB会談

9/3 (金)



沖縄県が主催する空手の日記念演武祭が沖縄県営平和祈念公園で開催されることになり、照屋副知事と當銘市長がWEB会談を実施しました。照屋副知事は「沖縄県営平和祈念公園から、平和の武である沖縄空手をとって平和の心を伝え、戦没者への追悼と新型コロナウイルス感染症により犠牲となった世界中の人々へ黙とう、世界の平和への祈りを行いたい」と話しました。

■ 空手の日記念演武祭

場所／沖縄県営平和祈念公園
日程／10月31日



演武祭は無観客で行われますが、公式YouTubeチャンネルでライブ配信されます。

\\ 肉用牛繁殖農家の山城さん //

沖縄県指導農業士に認定されました

9/16 (木)



令和3年度沖縄県指導農業士の認定を受けた山城義光さんおよび関係者らが市役所を訪れ、當銘市長へ認定の報告をしました。農業士は、沖縄県知事の認定を受け、地域で優れた農業経営を行いながら、新規就農者や青年農業者の育成・指導などに取り組む地域の名士で、山城さんは肉用牛繁殖農家として、糸満市和牛改良組合青年部の立ち上げなどこれまでの活動が認められ今回の認定に至りました。山城さんは「指導農業士の認定を受け、今後とも後輩の育成に積極的に取り組んでいきたい。今後も、糸満市の農業発展に努めていきます」と話しました。

\\ 東京2020カヌースプリント //

當銘孝仁選手がオリンピック出場報告

9/6 (月)



東京2020オリンピックカヌースプリント男子カナディアンシングル1000メートルに出場した、當銘孝仁選手が大会結果の報告のため糸満市役所に訪れました。當銘選手は「前日までは、よく準備もできていたのでそこそこ成績を残せるのでは、という感触の中で思うような試合ができなかった。自分でも原因がわからず、煮え切らない形となってしまった。大会前はこれが最後という気持ちもあったけど、またもう一度チャレンジしたい」と話しました。當銘市長は「オリンピック出場お疲れ様でした。結果は煮え切らない部分もあるとおっしゃっていましたが、オリンピックに出場すること自体がすごいことです。悔しい気持ちもあると思いますが、これからの活動に活かしてほしい」と激励しました。

\\ 地域の観光振興に貢献 //

沖縄県観光功労者表彰を受賞

9/15 (水)



株式会社優美堂の代表である久保田徹さんが、令和3年度沖縄県観光功労者表彰を受賞し、受賞報告のため糸満市役所を訪れました。久保田さんは「大変な時期にこのような立派な賞を受賞するということで少し戸惑いましたが、ありがたいことになりました。観光業界などは去年から大変な状況が続いています。コロナ禍が収束したら、観光業界でも糸満市を盛り上げていけるよう頑張りたい」と話しました。當銘市長は「受賞おめでとうございます。これまで糸満市の観光や経済の発展に寄与いただきありがとうございます。コロナ禍という大変な時期ですが、糸満市全体でこの難局を乗り越えて観光業界を発展させていただきたい」と話しました。

\\ 市内の小中学校へ //

生理用品の寄付をいただきました

9/10 (金)



コロナ禍で経済的に苦しい学生に生理用品を届け、少しでも安心して暮らせるよう支援したいと、宅建業協会女性会員有志の会「まごころボランティア会」の関係者が糸満市役所を訪れ、生理用品99,000円分を贈呈しました。女性部会長の又吉悦子さんは「コロナウイルス感染症の影響により、食事がやっとならぬ生理用品が買えない世帯があると聞いています。宅建業協会の女性部でも何かできないか声かけしたところ、賛同する声が多く、このような形で市町村に生理用品の寄付をすることになりました」と話しました。寄付を受けた與那城教諭(西崎小)は「同じような形で児童生徒に生理用品を配布した際に、抱えなくてよい悩みを抱える児童生徒に対する配布方法など課題がありました。いただいた生理用品を、多くの子どもたちが安心して、そして気持ちよく使ってもらえるように工夫して配布したい」と話しました。



9/15 (水)

\\ SDGsについて学びました //

琉球新報による特別授業

琉球新報社による小中学生向け新しいコンテンツ事業の一環として、高嶺小学校および西崎中学校で特別授業「SDGs(持続可能な開発目標)ワークショップ」が9月15日(水)および16日(木)に開催されました。高嶺小学校では「SDGs自分ごと化・情報リテラシー習得」を目的としてニュース&SDGsゲームを、西崎中学校では「SDGsの総理解・対話のスキル・協調性の向上」を目的としてニュース&SDGsひもづけゲームを実施しました。児童・生徒からは、「これからも新聞などを使って、世界中で行われているSDGsの取り組みについて調べようと思いました。」や「未来の人達のために、SDGsを意識した生活を送っていきたいと思います。」などの意見がありました。